
エルシーブイ FM 第 99 回放送番組審議会 

 

 

１．日時  2023 年 10 月 2 日（月）13 時 30 分から 14 時 30 分 

 

２．場所  諏訪市四賀 エルシーブイ株式会社 本社 

      

３．出席者 委員定数 6 名 

出席委員 4 名      佐久 秀幸  委員長 

宮坂 ちとせ 副委員長 

宮原 渉    委員 

高橋 純   委員 

                   

欠席委員 2 名   茅野 徳雄  委員 

岩波 尚宏  委員 

 

放送事業者側 8 名      深井 賀博  代表取締役社長 

            大野 弘信  専務取締役 

八幡 聡   放送制作部長  

吉田 和晃  放送制作部 FM 制作課長 

小池 利幸  放送制作部報道課長 

早川 達朗  放送制作部編成課長 

佐野 銀次朗 放送制作部制作課長 

                  中島 裕子  放送制作部 FM 制作課 

                   

４．議事次第 

・自主制作番組「はなびラジオ」について審議 

  

5．議事の概要  

【審査番組】 

諏訪湖祭湖上花火大会当日の生放送の特別番組。大会関連情報を中心に、交通状況・

天気情報・ＪＲ情報・高速道路情報などを合わせ、花火大会の見物客に役立つ番組を

と企画。花火大会当日、リアルタイムに様々な情報を伝えるため、15 時から始まる湖

周の通行止め前に番組をスタートし、花火大会に向けて動きだす人への情報を提供し

た。花火打ち上げまでの時間を一緒に楽しんでいただくため、リスナーからのメッセ

ージやリクエストにお応えするなど、LCV-FM が積極的にリスナーや街の人とのコミ

ュニケーションを図り、親しみのある番組作りを目指した。 

 



自主制作番組「はなびラジオ」に関する主な意見としては 

 

  ・交通規制など必要な情報を発信していてよかった 

 

  ・6市町村の観光情報コーナーがあり、実際の観光につながったのではないか 

 

  ・リポートにより、今年初めてのフードコートを知れてよかった 

   もう少しどこに何があるか等詳しく伝えてくれると行きやすい 

 

  ・フードコートからのリポートやインタビューから楽しさが伝わった 

 

・NEXCO中日本の高速道路情報は当日、役に立った 

 

・諏訪湖の天気を細かく伝えていてよかった 

 

・リスナーからのメッセージで諏訪湖の花火を誇りに思っていることが 

伝わってきた 

 

・花火打ち上げ後の番組は花火の感動を共有でき、余韻を楽しめてよかった 

 

・パーソナリティーの言葉遣いがきれいで、観光客にもよい印象をもってもらえた

と思う 

 

・パーソナリティーがはつらつとしていてよかった 

 

・パーソナリティーの声が大会の盛り上がりに寄与していた 

 

・諏訪市が公式 LINEで情報発信していることが知れてよかった 

 

・番組の構成が分かりやすくてよかった 

 

・花火大会当日の様子がわかる内容だった 

 

・当日は台風の影響が心配されていたので、必要となる気象状況、交通状況等は 

リスナーに届いたと思う 

 

・花火大会会場へ向かうための周辺道路状況が知りたい 

 

   以上、各委員から多数のご意見を頂きました。 


